



# Freiwillige Feuerwehr Ruden

## Übungsbericht



## Funk- Atemschutzübung in Enzelsdorf

---

Bericht: 15 / 2009

01.04.2010 um 19:30 Uhr

Die erste Funk – Atemschutzabschnittsübung fand im Jahr 2010 am 1. April in Enzelsdorf statt.

Übungsannahme war ein Wirtschaftsgebäudebrand im Zentrum von Enzelsdorf mit mehreren eingeschlossenen Personen. Die eintreffenden Feuerwehren wurden gleich in Stellung gebracht und begannen mit ihren Aufgaben. Diese waren zu Beginn das Löschen des Wirtschaftsgebäudes, das Schützen der anliegenden Häuser, Stellen des Atemschutz, Aufrechterhaltung des Löschwassers und Straßenregelung.

Die 21 Atemschutzträger kümmerten sich um den Innenangriff und um das Bergen der Verletzten Personen. Da sich der Brand gleich neben einer Kreuzung befand, wo an diesem Abend sehr starker Verkehr herrschte, hatten wir auch genug damit zu tun den Verkehr zu regeln.

71 Feuerwehrkameraden nahmen mit 21 ATS Trägern erfolgreich an der Übung teil. Die Feuerwehr Enzelsdorf lud anschließend alle Feuerwehren zur Nachbesprechung und zum gemütlichen Ausklang der Übung zum Rüsthaus ein.

Bei der ersten Abschnittsübung waren auch einige Beauftragte aus anderen Abschnitten sowie die Beauftragten unseres Abschnittes dabei, diese waren:

Bezirkfunkbeauftragter Ing Schwarzl Herbert  
Bezirksatemschutzbeauftragter Ing Ikanovic Rachmed  
Abschnittsfunkbeauftragter Orischnig Franz  
Abschnittsatemschutzbeauftragter Karpf Jürgen

*Im Einsatz standen:*

FF Ruden(9 Mann, 6 ATS)	FF Untermittendorf	FF Greutschach
FF Griffen	FF Langegg	FF Pustritz
FF Enzelsdorf		
<i>Einsatzleitung: FF Enzelsdorf</i>		
<i>Einsatzleitung der FF Ruden Dischovnik Benjamin</i>		

Zu den Bildern: <http://www.ff-ruden.at/bilderuebungen10.php>

Bericht Christian Navadnig, 2.4.2010